

◆ Cultura

La difusión de las lenguas autonómicas desde Málaga

Málaga será la sede principal de la Asociación andaluza para la difusión de la lengua española y de las demás lenguas oficiales en las Comunidades Autónomas, cuyo objetivo será promover las lenguas minoritarias entre los andaluces así como entre los extranjeros que residen en la zona, según informó el coordinador del proyecto, José Antonio Sierra.

La asociación iniciará su actividad el mes de febrero, y dentro de sus primeras actuaciones pretende solicitar a la Junta participar en su proyecto de bibliotecas multiculturales, con publicaciones en euskera, gallego y catalán.

Depósito Legal C - 392/93 en el GALICIA  MUNDO E-mail: galimundo@galimundo.com

2 - 8 FEBRERO DE 2004

Además de gallego, catalán y euskera se impartirán clases de castellano

Málaga cuenta con una asociación para promocionar las lenguas minoritarias

REDACCION, Málaga
La Asociación Andaluza para la Difusión de la Lengua Española y las demás Lenguas Oficiales en las Comunidades Autónomas comenzará su actividad durante es-

te mes de febrero. El objetivo de esta institución, según explica su promotor, José Antonio Sierra, es difundir el español entre los extranjeros residentes en Andalucía, así como las demás lenguas oficiales de las Co-

munidades Autónomas entre todos los residentes en Andalucía. Esta institución, cuya sede principal está en Málaga, quiere promover la organización de cursos de español, catalán, gallego y euskera.

Esta Asociación cultural independiente quiere impulsar la organización de cursos de español, gallego, catalán y euskera en los centros de educación de adultos. También pretende fomentar cualquier tipo de actividad que tenga como objetivo el intercambio de información cultural y científica con asociaciones afines.

Asimismo, pretende actuar como portavoz de los asociados ante los organismos públicos de la administración española y autoridades. También ofrece asesoramiento a las familias que, por motivos laborales, tengan que trasladarse a un Comunidad Autónoma bilingüe a fin de ayudar a la integración de sus hijos en el

sistema educativo en dos idiomas.

Otra de las grandes iniciativas consiste en promover las colaboraciones entre las bibliotecas públicas de la comunidad andaluza con las de otras comunidades para aumentar sus fondos bibliográficos y publicaciones periódicas en español para

extranjeros así como en las otras lenguas del Estado.

Actos culturales y cinéticos

El ámbito de la Asociaciones será Andalucía. El domicilio principal estará en Málaga, pero está previsto crear secciones en todas las provincias andaluzas.

Entre los fines de la institu-

ción también se recoge la organización de congresos, seminarios, conferencias o cualquier otro tipo de reuniones educativas, culturales o científicas. Su promotor, José Antonio Sierra,

considera además que se debería exponer "la contribución de Andalucía, en capital humano a la economía de algunas comunidades como Cataluña y el País Vasco".

José Antonio Sierra, años de trabajo en favor del idioma

La preocupación de José Antonio Sierra por la difusión de las lenguas minoritarias de España no es algo nuevo, ya desde el Instituto Cervantes de Dublín promovió la realización de cursos de catalán, gallego y vasco. Esta institución, que nace a partir del Centro Español de Documentación de Dublín creado por Sierra en el año 1971, fue el primer instituto de España en el Extranjero en ofrecer cursos de lenguas minoritarias.

Pero los trabajos de José

Antonio Sierra en defensa de estas lenguas abarca campos muy amplios y diversos. Desde la participación en foros culturales hasta analizar los programas de los partidos políticos y solicitar la inclusión en sus programas de la defensa de las lenguas minoritarias. También ha mantenido contactos con la administración pública, como la Xunta de Galicia y la Generalitat de Catalunya, a las que ha demandado protección y promoción para las lenguas minoritarias.